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Père Marie-Eugène de l’E.J : 
« Béni soit qui met sa foi dans le Seigneur. » 
 
 
« Je vous invite à faire un acte de foi en cet Esprit Saint qui est dans nos âmes. 
L’Esprit Saint n’est pas une pensée, ou une réalité qui vit dans les régions 
supérieures ; c’est quelqu’un qui est en nous, qui est la vie de notre âme, le 
souffle vivant de notre âme, qui est l’hôte de notre âme et agit sans cesse en 
nous... 
Par conséquent… vivre avec cet Esprit Saint, le retrouver quelquefois, le 
retrouver souvent. » 
 
« … Et quand nous allons en nous-mêmes, comme cela nous arrive 
certainement pour notre prière ou bien pour sonder nos sentiments et voir où 
nous en sommes ; il est là ; l’ouvrier de notre sanctification. Il est là, celui qui 
fait l’Église, ce grand-œuvre auquel il nous associe. » 
 
« L’Esprit Saint a de la joie d’être chez nous. Le chrétien, qu’est-il ? Le chrétien 
n’est pas autre chose essentiellement qu’une âme habitée par l’Esprit Saint. 
C’est là notre trésor, c’est là notre richesse : cet Esprit de Dieu, cet Esprit 
d’Amour qui est en nous et qui travaille en chacun de nous avec le même soin, 
avec la même puissance qu’il a pour l’Église tout entière. » 
 
« L’Esprit Saint est l’architecte, l’artisan qui édifie l’Église. Pour que le travail de 
l’apôtre soit vraiment efficace, il faut qu’il soit fait en collaboration avec l’Esprit 
Saint. Nous, nous sommes les petits apprentis, nous lui faisons passer les outils, 
nous plaçons les pierres comme il nous le dit. Nous sommes ses coopérateurs… 
Pas les maîtres, mais les coopérateurs. » 
 
 
« Le devoir de l’apôtre est moins d’agir, que d’être agi par l’Esprit Saint (Rm 8, 
14). L’Esprit Saint « fait faire » mais son action reste toujours prédominante et 
cette œuvre qu’il fait faire est la réalisation de la pensée de Dieu. » 
 
 
« Avec l’Esprit Saint, on est toujours content, surtout quand il déconcerte, 
parce qu’on a la preuve que c’est lui. Quand il vous déconcerte, quand il en fait 
«  à sa tête », on peut espérer dans la toute-puissance de Dieu, dans la 
puissance de l’amour de Dieu. 
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Alors, cela exige de notre part une souplesse de fond. Il faut savoir renoncer à 
ce qu’on croit de meilleur pour adopter ce qu’il veut. Le résultat, c’est qu’il 
nous remplit d’amour… L’Esprit Saint, c’est l’Esprit d’amour, c’est l’amour 
substantiel. » 
 
« La présence de l’Esprit Saint ne détruit pas nos obstacles, sa méthode 
déconcerte nos façons humaines de penser et d’agir, mais il est toujours là. » 
 
« Qu’il soit un océan calme ou qu’il vienne en tempête, vous le prendrez 
comme il veut se donner. » 
 
« L’Esprit est en marche. Nous ne sommes pas là pour regarder courir l’Esprit ! 
L’Esprit, ce n’est pas le tour de France que l’on va voir au sommet d’une 
montagne pour voir s’il marche bien ! Il faut se laisser emporter par l’Esprit ! 
Nous devons être les collaborateurs de l’Esprit, il faut entrer dans le 
mouvement. » 
 
« Cet Esprit qui vit dans vos âmes… Que vous aimiez de plus en plus à le 
retrouver, à vous livrer à lui, à vous laisser emporter par lui. Il est délicat avec 
vous, il est miséricordieux ; il faut que de plus en plus vous soyez délicats avec 
lui, que vous ayez le souci de lui faire plaisir en vous donnant à lui. Et que votre 
grande joie, la grande joie de votre vie, soit la présence de cet Esprit, l’action, 
sentie à certains moments de cet Esprit. » 


